

Tres carabineros fueron asesinados tras sufrir emboscada e incendio de la patrulla que los transportaba

Tres días de duelo nacional han sido decretados tras el horrendo asesinato de tres funcionarios de Carabineros en la comuna de Cañete, Región del Biobío.

En horas de la madrugada, la patrulla en que se transportaban los Carabineros habría sido emboscada y luego incendiada por los agresores con los efectivos policiales en su interior.

Anuncio Patrocinado

La institución anunció que los tres fallecidos fueron identificados como:

Sgto 1ro. Carlos Jose Cisterna Navarro

Cabo 1ro Sergio Arevalo Lobos

Cabo 1ro. Misael Vidal Cid

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Nuestro aniversario se ve teñido por sangre, por quienes no dudan en asesinar a quienes nos cuidan. Estamos dolidos profundamente (...) Transmitimos nuestras condolencias a sus familias, compañeros de trabajo”, señaló el general director de Carabineros Ricardo Yáñez.

Tres carabineros fueron asesinados tras sufrir emboscada e incendio de la patrulla que los transportaba

Desde esta madrugada, el General Director, Ricardo Yáñez, dispuso el traslado inmediato de un equipo multidisciplinario, a cargo del Director Nacional de Orden y Seguridad, a la región del Biobío, para trabajar y apoyar inmediatamente en las diligencias investigativas que nos... pic.twitter.com/cjhWBPZi0k

— Carabineros de Chile (@Carabdechile) [April 27, 2024](#)

y tú, ¿qué opinas?